



* 27. August 1946 † 31.12.2019

Lieber Herr Primar Dr. Berthold Kepplinger, MSc - wir vermissen Dich sehr

Genau vor 15 Jahren 2005 gelang Herrn Dr. Berthold Kepplinger, ärztlicher Direktor des Landeskrankenhauses Mauer und Primar der Neurologie Mauer und Amstetten, zusammen mit mir die Gründung des Karl Landsteiner Institutes Mauer und der Ausbau des neurochemischen Forschungslabors. An diesem Ereignis hat zu unserer besonderen Ehre der damalige Präsident der Karl Landsteiner Gesellschaft Herr Med. Rat Dr. Gerhard Weintögl auch teilgenommen. Ärzte der Neurologischen und Psychiatrischen Abteilungen Mauer waren ebenso bei der Eröffnung präsent. Das Institut widmete und widmet sich der neuropsychiatrisch orientierten Grundlagenforschung und der wissenschaftlichen Bearbeitung von Themen der Neurorehabilitation und Schmerztherapie. Herr Prim Kepplinger war bis 2012 der Leiter des Instituts und ich des Neurochemischen Labors. Ab 2012 übernahm ich die Leitung des Institutes.

Die gemeinsame Arbeit mit Primar Dr. Kepplinger im medizinisch-wissenschaftlichen Bereich war sehr spannend und erfolgreich, wir haben uns exzellent ergänzt und sehr gut verstanden und das führte zu guten Ergebnissen und interessanten Publikationen, die später durch eine Reihe von Preisen belohnt wurden. Unter anderem wurde uns im Rahmen der Verleihung der Wissenschaftspreise des Landes NÖ 2014 der Würdigungspreis für Wissenschaft von LH Dr. Erwin Proll übergeben, die höchste Forschungsauszeichnung in NÖ, worüber wir sehr glücklich und stolz waren.

Nach dem Tod von Prim. Kepplinger werden wir seine Abwesenheit sehr spüren und vor allem seine nette, humorvolle Art stets vermissen.

Wir hoffen, dass es uns in der Zukunft weiter gelingt, interessante Arbeiten hervorzubringen, um den Erfolg und die Freude weiter beizubehalten.

Abschied nehmen von einem geliebten Menschen bedeutet Trauer und Schmerz, aber auch Dankbarkeit und liebevolle Erinnerung.

Die vielen Beweise der Anteilnahme bei der Verabschiedungsfeier waren uns ein Trost in den schweren Stunden. An dieser Stelle möchte ich mich besonders beim Ehrenpräsidenten der Karl Landsteiner Gesellschaft Herrn Med. Rat Dr. Gerhard Weintögl für seine Anwesenheit herzlich bedanken.

Lieber Herr Primar Dr. Berthold Kepplinger, MSc - wir vermissen Dich sehr.

Univ.-Prof. DI. Dr. Halina Baran